



Communiqué de presse de la Grande Loge Mixte de France

Agression de Salman Rushdie

Le 12 août 2022, l'écrivain britannique Salman RUSHDIE a été poignardé, à New York, par un fanatique islamiste qui se réclame d'une fatwa (un décret religieux) de l'Ayatollah Khomeyni du 14 février 1989, condamnant à mort l'écrivain, en raison de l'ouvrage, jugé blasphématoire *Les Versets sataniques* (1988).

La Grande Loge Mixte de France condamne cette agression physique avec la plus grande fermeté.

Salman RUSHDIE incarne depuis des années la liberté de création et d'expression contre les ultras religieux. Comme pour les journalistes de *Charlie Hebdo* et l'enseignant Samuel PATY, la G.L.M.F. revendique avec force la liberté de penser, la tolérance mutuelle, la liberté de croire ou de ne pas croire, en un mot la laïcité. Elle dit sa complète solidarité avec Salman RUSHDIE.

Christiane Vienne,
Grand Maître de la Grande Loge Mixte de France

Paris, le 12 août 2022